

福井国体 ウェイトリフティング 和寒町出身者2名が活躍！



平成30年10月4日～8日に福井県小浜市で開催された福井国体ウェイトリフティング競技大会に、和寒町出身2選手が出場しました。

94キログラム級に出場した二階堂巧輝選手（日本体育大学4年）は国体出場が6度目となり、スナッチ142キログラム、ジャーク166キログラムを挙げ7位入賞を果たしました。また、105キログラム級に出場した福本龍馬選手（法政大学3年）は4度目の国体出場。スナッチ139キログラム、ジャーク172キログラムを挙げ6位入賞を果たしました。

表彰台で賞状を掲げる福本選手（右から3番目）

キログラムを挙げ6位入賞を果たしました。

ミニバレーでポールスター賞受賞

和寒ミニバレー協会の白鳥和信さん（80歳）、甲野晴久さん（78歳）のお二人が、11月3日（土）札幌市で行われたミニバレー大会 JAPAN CUP 2018 の会場で、一般社団法人全日本ミニバレー協会から「ポールスター賞」を受賞しました。

この賞は、75歳以上になっても現役として輝く方々に贈られるもので、他の模範となる生涯スポーツプレーヤーとして地域での活躍が認められての受賞となりました。



ポールスター賞を受賞した白鳥さん(左)と甲野さん(右)

和寒ふるさと会と交流 10/28札幌和寒会、10/31旭川和寒会

札幌和寒会と旭川和寒会から総会の案内があり、和寒町から各総会へ出席してきました。

総会では交流事業などの報告があり、総会終了後の懇親では、久しぶりに顔をあわせた参加者と、ふるさと和寒町の話で盛り上がりしました。

参加された皆さんは各分野でご活躍されていて「故郷を離れても和寒町への大切な思いは変わらない」とお話されていました。ふるさとを偲んだ良い一日となったようです。



【会員募集中】

札幌和寒会、旭川和寒会、東京和寒会の各会では仲間の参加を呼びかけています。各会の近郊にお住まいの方で、ご興味のある方は、役場へご連絡ください。

（担当：総務課まちづくり推進係 TEL32-2421）